

MYEONGSEONG



INFLUENTE REINE DE CORÉE

Choisie comme épouse du roi de Corée pour sa beauté et sa bonne éducation, la reine Min, ou impératrice Myeongseong, refuse de se cantonner au rôle d'apparat et d'icône de la haute société qu'on attend d'elle. Au lieu de ça, elle lit des livres réservés aux hommes et apprend la philosophie, l'histoire, les sciences, la politique. Elle noue des alliances, règne aux côtés de son mari et joue un rôle plus actif que lui. Elle modernise la Corée, notamment son armée, ouvre la première école destinée aux fillettes et aux enfants défavorisés, met un terme aux persécutions contre les chrétiens. Sa lutte contre l'expansionnisme japonais lui vaudra, en 1895, d'être assassinée en plein cœur de la résidence royale.